Von der Lehrerin zur Leiterin Alexandra Erber ist die neue Berufsfachschulleitung an der Pflegeakademie Grafenau

21.10.2020 | Stand 20.10.2020, 19:17 Uhr



Geschäftsführer Siegfried Schmidbauer (I.) und Akademiedirektor Volker Gießübl beglückwünschten Alexandra Erber. –Foto: privat

Geschäftsführer Siegfried Schmidbauer (I.) und Akademiedirektor Volker Gießübl beglückwünschten Alexandra Erber. –Foto: privat

Grafenau. Geschäftsführer Dr. med. Siegfried Schmidbauer und Akademiedirektor Volker Gießübl begrüßten Alexandra Erber als neue Berufsfachschulleitung für die Berufsfachschulen für Pflege und Altenpflege an der Pflegeakademie in Grafenau. Nach dem plötzlichen Tod von Christine Brunner im Juli 2020 musste über die Ferienzeit diese wichtige Position neu besetzt werden.

Erber, seit neun Jahren als Lehrkraft an der Pflegeakademie Grafenau beschäftigt, lernte ursprünglich den Beruf der Pflege als examinierte Krankenschwester im Landkreis Freyung-Grafenau und arbeitete längere Zeit als Fachkraft in Abteilungen der Kliniken des Goldenen Steig gGmbH, Ambulante Intensivpflege und auch stationäre Altenpflege. Ihre Entscheidung, als Lehrkraft an einer Fachschule für Pflege tätig zu werden, veranlasste sie berufsbegleitend zum Bachelorstudium in der Pflegepädagogik an der TH Deggendorf.

Mit dem aktuell abgeschlossenen Masterstudium der Caritaswissenschaften an der Universität Passau, erlangte Erber auch formal die Qualifikation, um als Berufsfachschulleitung für eine Berufsfachschule für Pflege benannt zu werden. Besonders hervorzuheben ist, dass sie durch ihre praktischen Erfahrungen wesentlich an der Planung der neuen generalisierten Pflegeausbildung beteiligt war.

Zusammen mit Annemarie Lorenz, Berufsfachschulleitung für Sozialpflege und Pflegefachhilfe, bildet Alexandra Erber das pädagogische Leitungsteam der Pflegeakademie für die vier Berufsfachschulen in Grafenau.

Knapp 110 Schüler in sechs Klassen sind derzeit an der Berufsfachschule für Pflege und Altenpflege an der Pflegeakademie. – eb